



12月えんだよい



社会福祉法人 柏 赤城保育園

師走を迎え、今年のカレンダーも最後の一枚となりました。令和6年は皆様にとってどんな年だったでしょうか。子ども達は寒さに負けず元気に過ごしていますが、咳の症状が長引いているお子さんが増えてきました。2歳児さんからはマスクを必ず持たせていただきますよう、ご協力をお願いします。また、県内ではインフルエンザも流行してきているようです。十分な睡眠・温かい食事・手洗い等で免疫力を高めていきましょう！



<12月の主な行事予定>

日	曜	行 事	内 容
4	水	はっぴょう会リハーサル	0.1.2歳児：9時までに登園してください
5	木	はっぴょう会リハーサル	3.4.5歳児：9時までに登園してください
11	水	園外保育「昆虫の森」3.4歳児	持ち物：水筒・薄手のジャンパー・首用タオル
13	金	サッカー教室5歳児	動きやすい服装で参加しましょう
14	土	はっぴょう会	詳細は別紙をご覧ください
20	金	もちつき	みなでおもちつきを楽しみましょう
23	月	和太鼓	動きやすい服装で参加しましょう
25	水	クリスマス会	お楽しみ♥ ※ご飯は持参してください！
27	金	大掃除	12/29(日)から1/3(金)まで年末年始のお休みです

※12月分保育料の口座振替日は12/25(水)です。通帳残高の確認をお願いします。

※12月分副食費の口座振替日は1/6(月)です。通帳残高の確認をお願いします。

<1月の予定>

- *10(金) サッカー教室
- *16(木) 誕生会
(12・1月生まれ)
- *17(金) 園外保育 3.4.5歳児

HPはQRコードから
ご覧いただけます!

《アナログゲーム！おすすめですよ♡》

ここ数年、家族で楽しめるアナログゲームが話題になっています。社会性・忍耐力・自制心・考える力…ゲームを通じて子どもの成長を感じる、そんないいことだらけのアナログゲームの記事を紹介します！

いま、アナログゲームです。デジタルゲームのイライラがありません。

お話*穴戸信子さん/「子どもと育ち総合研究所」主任研究員

【大人と一緒にあそんでくれた体験を】

お子さんが人と関わりながら遊ぶことが面白くなってきたら、親子でアナログゲームを始めてみませんか。初めてのゲームでは暮らしの中で馴染みのあるものがモチーフになっていて「色や形」を見分けて集めるような絵カードを使ってみるのもおすすめです。デジタルゲームの場合、子どもの意志よりゲームのペースで進んでいくことが多いように思います。子どもの「いま持っている力＝ペースや理解度」に寄り添ってくれるのがアナログゲームの魅力です。幼児期後半は「あ〜、やっちゃった」「おっ！ラッキー」「よーし、もう一回」など、誰かと一緒に喜怒哀楽を共有できるゲームを、目の前の試練をどう乗り越えるのか？といった人生で起こる様々な葛藤やチャレンジも体験します。しかもゲームの中なら失敗も再チャレンジもあり！です。そして何よりも『大好きなひとと一緒に過ごした時間と経験』が子どもを育てています。

コミュニケーションを通して…

社会性が育つ！

アナログゲームは他者と関わる中で、非認知能力そのものもいえる様々な「感情」を引き出します。勝ったり負けたりした時の嬉しさや悔しさ、恥ずかしさ、協力して勝った時の爽快感などを通し、他者との関りが育ちます。

勝ち方を考えることを通して…

問題解決する力が育つ！

自分が進めたコマを最後に別の子に取られて負けた。子どもには「理不尽」なこうした場面も、次にはこうしてやろうと考える手掛かりに、目標をとらえ解決への道筋を考える力こそ、生きる力につながるといえます。

ルールを守ってゲームを進めることで…

忍耐力・自制心が育つ！

社会のルールをことばで教えても、理解が難しい幼児でもゲームを繰り返すことで「ルールの存在」に気づきます。順番を守る、最後までやり抜く体験などができます。

勝ったり負けたりすることを通して…

めげないところが育つ！

勝つか負けるかハラハラドキドキ最初はこうしたころの動きに耐えられず負けると泣き出す子どもでも何度でもやり直せること、腕が上がれば勝てることに気づくと勇気や決断力がついてきます。



赤城保育園でもアナログゲームに取り組んでいます。どんな物があるのか興味のある方は是非、職員室にお立ち寄りください。大人でも盛り上がります。一緒にアナログゲームを楽しみましょう。

☆もちつきについて☆

今年も大過なく一年を過ごせたことに感謝し、来年もまた幸せな年でありますようにと願い、もちつきをします。お餅は食中毒や誤嚥の心配がありますので食べませんが、新しい年神さまを迎えるために本物の杵と臼を使ってお餅つきの真似をして楽しい時間を過ごしたいと思います。



☆クリスマス製作展示をします☆



玄関に、全員の子ども達で作ったクリスマス製作を展示します。年齢ごとの手先の発達も含めて可愛い作品をご覧ください。

☆おねがい☆

日が暮れるのが早くなっています。駐車場へ子どもだけで走って行ったり、車の間や後ろを横切ったりすると危険ですので、お子さんから目を離さないよう、ご協力をお願いします。

年末年始も規則正しい生活を心がけましょう！

お誕生日おめでとう



10. 11月誕生会・七五三集会



自己紹介をしたり、みんなで七五三サンバ月を踊ったりして楽しく過ごしました。



5歳児 那珂湊市民交流会に参加しました♪



カッコイイ和太鼓演奏！！
「悟空」を演奏しました♪





ハロウィン集会



みんなそれぞれに仮装を
楽しみました♪



♪みんな
ラタタダンス踊ったよ



3.4.5 歳児人参の収穫に行ってきました
い~~~~っばい採れたよ☆



風がビュービュー!!
子ども達は風なんか気にならず、
スポスポ抜ける人参に大はしゃぎ
でした☆



年長児、4園交流会



4園運動会楽しかった～♪



がんばるぞー！！エイエイオー！！！！



どの競技も楽しめたね！

盛り上がった借り物競争♪



色々な園との交流楽しかったね♪

つくし組 5歳児



さつまいも掘り🎵



みんなで育てた菊👉
きれいに咲いてたね👉



吾妻山制覇!!!男坂がんばったね☆



ひまわり組 4歳児

みんなで小麦蒔き♪楽しかったー



拾ってきたどんぐりで
クリスマスツリー作り



吾妻山に登ってきた
よ!みんな頑張ったね

なでしこ組 3歳児



みんなで作るって楽しいね♪
ごっこ遊びで出てくるよ!!
楽しみにしていてね☆



どんぐりの芽が
出るかなあ☆

さくら組 2歳児

ハサミ・ひも通しに真剣! ✨
どんなツリーができるかな…



お散歩大好き☆えっ!?何か落ちてきたよ!!葉っぱだあ〜〜!!



すみれ組 1歳児



はけを使って絵の具を塗ったよ



クリスマス製作で
ひも通しもしたよ



ブロック遊びも大好き



すずらん組 0歳児



ペタペタ絵の具遊び！！
手に色が付いた！面白いね。



散歩に出かけたり、外でメダカに真剣になったり
毎日楽しい発見の連続だね！！